



まちを守る会 だより

第24号
2021年10月11日

発行：ユーカリが丘二丁目自治会 まちを守る会

次の日曜日・【10月17日】は

防災訓練

です。

当日は黄色いリボンを午前9時までに玄関先等、見えてるところに掲出してください。

地震の想定と訓練の内容

雨でも実施します



10月17日（日曜日）の午前6時50分に東京湾を震源地とする震度6強の地震が発生しました。2丁目でも倒壊した家屋や家具などが転倒した家があるとの情報なので、まちを守る会で被害状況を調べています。井野地区で火災が発生しています。南西の風が強いので家を離れるときは火の元に気を付けてください。火災情報は隨時お知らせします。

今回の訓練は「黄色いリボンの提出」だけですが、災害時に一番必要なのは「ご近助力」です。ご自宅に黄色いリボンを結び付けたら、向こう三軒両隣のお宅の掲示を確認して下さい。本番の時にリボンが出ていないのは家具や電気製品の転倒などで、怪我をして動けない状態かも分かりません。班長さんが確認に回りますがリボンが出ていない場合はまずご近所の方が声掛けをして上げてください。

新型コロナの感染が続いているので学校やイオンタウンへ避難する場合は自己責任で感染予防の対策をしてください。感染の可能性が低いご近所同士の助け合いを実践してみましょう。

2丁目でも雨で冠水しますので、 落ち葉の清掃をお願いいたします

雨が道路を跳ねるような強い雨の場合、道路を流れた雨水が読売新聞販売店前のこぶし道路に溜まります。落ち葉と流されてくる駐車場の段差プレートが排水溝を塞ぐため、8月20日夜の豪雨の時は10~20cmの冠水でした。近くの方が雨の中落ち葉と段差プレートを取り除いたため、それ以上の冠水は防げました。他のブロックや中央通りは確認していませんが、やはり排水溝を塞いだところもあるでしょう。普段から家の周りの清掃はしていただいておりますが、時間雨量30mm以上の大暴雨予報が出た場合は落ち葉の清掃に加え、側溝と金網の清掃もお願いいたします。

災害用の備蓄食品をチェックしましょう

市指定の避難所（2丁目の場合は小竹小学校を考えています）へ行っても3日間の食事はアルファー米と乾パン程度だと思ってください。各家庭で用意している備蓄食品を持って避難することをお勧めします。
備蓄する食品にも賞味期限、消費期限がありますので日常の食事にも使って、保管したままにしない”ローリングストック”をしましょう。
在宅避難の場合に食事が給付されるには1週間以上の時間が掛かると考えてください。

コロナ禍で中止になりましたが 今年の市民防災訓練は小竹小学校の予定でした

防災備蓄倉庫に常備はしていませんが、体育館では段ボールベットや小型テントなどを使える予定です。ただ、これらを使用した場合は体育館に100人程度しか収容できませんので、まちを守る会では在宅避難をお勧めしています。

小竹小学校に防災トイレが設置されました。

災害時に使用する防災トイレ用のマンホールが駐車場に5個設置されました。校内のトイレはほとんどが和式（洋式は男女用それぞれに1か所しかありません）ですが、この防災用は洋式の水洗トイレです。使用するときはマンホールの上に個室を作ります。